



## 新年度が始まり一か月が過ぎました。

新学期が始まり、緊張していた子どもたちも、緊張が和らぎ色々な表情を見せたり、会話を楽しんだりしている姿が見られます。授業や休み時間など学校生活の中で、「〇〇をください。」や「ありがとうございました。」等、挨拶の言葉が上手に言えている子がたくさんいます。生活の時間に、小林先生やお世話になった先生方に手紙を書きました。今までのことを思い出しながら一生懸命に文にしていました。

先日の懇談会でもお伝えしましたが、今年も自立を目指した指導に取り組んでいきます。自我が芽生え、気が乗らない課題や活動もあると思いますが、どのように遂行するのかを考え、達成感を味わえるよう指導をしていきたいと思えます。また、来月からは、運動会の学年練習に参加します。連休では生活リズムを整え、ゆっくり休養をとって楽しく過ごしてください。



今年のこいのぼり制作は、色々な色のうろこができました!

### <お知らせ>

- ・運動会の練習が本格的に始まります。暑い日が続きますので、汗拭きタオルと水筒を持たせてください。また、時々体育着を持ち帰らせますので、お洗濯をお願いいたします。(乾かない場合は、T シャツ、半ズボンでも構いません)
- ・5/18(土)は、学校公開の後、引き渡し訓練があります。4校時を使って校庭にて引き渡しになります。雨天の場合は各教室で引き渡しになります。よろしくお願いたします。



### 5月の学習予定

国語	それぞれの課題 硬筆
算数	それぞれの課題
音楽	歌とリズム遊び
図工	プレゼントを作ろう
体育	運動会の練習
道徳	希望と勇気、努力と強い意志
日常生活	手洗い・着替え・学習の準備・片づけ
生活単元	夏野菜を育てよう
自立活動	話を聞いて活動しよう